

Constantine, le 30 Juin 1936.

Sûreté
Départementale
de
Constantine.

N° 8759

Croix de Feu

R A P P O R T.

J'ai l'honneur de vous adresser ci-dessous copie
d'une circulaire, adressée par le Dr. GUIGON, aux membres du mou-
vement "Croix de Feu", devenu la parti Social Français:

+ ++ +

Paris le 24 Juin 1936.

COMMUNICATION DU COLONEL DE LA ROCQUE.

Mouvement
Croix de Feu

Comme le souligne le communiqué paru dans les
journaux de ce matin, le gouvernement après s'être trompé sur nos
associations qu'il ignore, a prononcé dans l'arbitraire un nouve-
au décret de dissolution des Croix de Feu et des Volontaires
Nationaux. Nous nous y attendions, rien ne pouvait nous unir
davantage.

Nous créons le "PARTI SOCIAL FRANCAIS", les conditions
d'adhésion seront publiées, d'ici trois ou quatre jours.

Les dispositions vont être prises pour que l'oeuvre
poursuivie par les Croix de Feu, agrandie par le mouvement Croix
de Feu prenne maintenant toute l'ampleur que nécessitent les
événements.

Dans le cadre d'un grand parti, nos idées vont être
intégralement reprises et poursuivies jusqu'au triomphe.

Je tiens à vous assurer, ainsi que nos amis, d'une pensée
toujours plus fraternelle et dévouée. Mettez vos insignes de
côté, ils reparaitront bientôt, lorsque, notre propagande acharnée
notre préparation méthodique et inlassable rouvriront soudaine-
ment et définitivement les portes à la justice, à la liberté et
à l'ordre.

Nos trois couleurs l'emporteront, c'est une question de
tenacité, de volonté. De ces qualités vous ne manquez pas, votre
chef non plus.

Je vous adresse l'expression de ma confiance, de mon
affection et de ma gratitude.

LA ROCQUE

Mes chers camarades,

Conformément aux instructions de notre Chef, je vous fais
connaître:

1°- que nos associations sont dissoutes au mépris de tou-
te équité.

2°- que nous renonçons VOLONTAIREMENT au port de l'insigne

3°- que notre foyer CROIX DE FEU est fermé à partir de ce
jour.

Des incidents sérieux ont éclaté hier, votre sang froid
et votre parfaite discipline ont empêchés qu'ils ne dégénèrent

en troubles graves.

Votre attitude est sur garant des lendemains épuisés.

En face de provocations de toutes sortes, sachez rester calmes et dignes. Ne perdez pas de vue à aucun moment le but que nous nous sommes assignés "LA RECONCILIATION FRANÇAISE".

RAPPELEZ vous que suivant la forte parole de LA ROCQUE nous n'INSTAURERONS L'ORDRE QUE DANS L'ORDRE, et n'oubliez pas la nécessité impérieuse pour nous de servir d'exemple. Dans ce coin de notre patrie bien aimée, les Français n'ont pas le droit de se battre.

Votre confiance, votre foi, votre affection pour votre Chef vous rendront légers les sacrifices que devront consentir votre indignation, votre impétuosité et votre cran.

J'ai déjà écrit à LA ROCQUE qu'il pouvait compter sur nous, je sais que vous ne me ferez pas mentir.

GUIGON.

+ + + +

Le Chef de la Sûreté Départementale,

Hloant.